



とよひらだより

Let's Try 編 No.5

豊平小学校



たくさん Let's Try! した1学期でした

1学期登校日数72日。その全ての日々で教育活動を行うことができたこと。そのこと自体がこんなにもありがたいことであると実感すると共に、そうできたことは、毎日子どもたちの健康管理に心を配ってくださったお家の皆さまのおかげと、心より感謝いたします。ありがとうございました。

クラブ活動が始まりました！

7月5日（火）から、高学年の子どもたちが楽しみにしているクラブ活動が始まりました。今年、けん玉・縄文体験・手芸・将棋オセロ・ロボット・ヨガ・和太鼓・バドミントンの8つのクラブ。バドミントン以外のクラブでは、地域の方を講師にお招きし、普段なかなか専門的に学ぶことのできないことに挑戦しています。



けん玉クラブ
「こんな技できるかな？」講師の先生に教えていただきながら、Let's Try



将棋・オセロ
クラブ
講師やボランティアの方と真剣に一戦を交えます。

ロボット
クラブ
上手に「かえるの歌」を演奏させるにはどうしたらいい？



縄文体験クラブ
竹を削って弓矢を作ります。すべすべになるまで、やすりをかけます。

にこなか集会 ～いろいろな学年の友だちを作ろう！～



7月13日（水）にこなか集会が行われました。本年度は全校を15のグループに分けると、1つのグループは13名から14名になります。

本年度2回目となるにこなか集会では、代表委員会のみなさんが「ハンカチ落とし」「ジェスチャーゲーム」を企画し、できるだけ密にならないように校庭で間隔を取りながら進めてくれました。上級生は下の学年の児童に声を掛け、優しくゲームの内容ややり方を伝えたり、教えたりしていました。

いろいろな学年の人と触れあい、「お兄さんと一緒に楽しかった。」「お姉さんとまた遊びたい。」と異学年との交流を楽しむ様子がたくさん見られました。次回はどんな活動をしてみんなを楽しむのでしょうか。待ち遠しいですね。

音楽会ありがとうございました。



6月30日（木）には、児童版の音楽会、7月1日（金）には保護者の方に向けた音楽会が行われました。大勢の方にマナーを守って聞いていただき、素晴らしい音楽会になりました。ご協力ありがとうございました。

合唱団のみなさんのハンドベル、トーンチャイムを使った素敵な演奏の後の歌、金管バンドの演奏が続きます。初めて見る楽器に「すごい楽器があるよ。」「初めて見るね。」と低学年から声が上がりました。

続く学年の合奏では、その学年に合わせた楽器を使いながらたくさん練習してきた成果をみんなの前で発表します。ステージの上で子どもたちは、「一番良い演奏をしよう！」と今まで練習してきたすべてを出し切ろうとする姿が伝わってきました。

8月の行事予定



日	曜日	行事予定
1	月	夏休み（8/18まで）
2	火	
3	水	
4	木	
5	金	
6	土	
7	日	小学校バンドフェスティバル （豊平小参加）
8	月	
9	火	
10	水	学校リフレッシュウィーク（16日まで） 給食費集金日
11	木	山の日 合唱県大会（小）
12	金	
13	土	
14	日	
15	月	学年会計集金日
16	火	
17	水	
18	木	
19	金	2学期始業式 5時間授業（下校 15:10）
20	土	学有林作業 校庭草取り大作戦
21	日	
22	月	5時間授業（下校 15:10）
23	火	家庭読書の日・クラブ
24	水	
25	木	
26	金	職員健康診断①
27	土	武田信玄狼煙リレー・教研集会
28	日	
29	月	職員健康診断②
30	火	児童会
31	水	



夏休み中の連絡先について

*8/10(水)～8/16(火)の一週間の間、学校リフレッシュウィークのため、学校に職員が不在となります。万が一、この期間中緊急事態が発生した場合は、茅野市教育委員会学校教育課 TEL 0266-72-2101 に連絡をおねがいします。学校教育課の職員が不在の時間帯（夜間及び土日）は、茅野市役所日直に連絡をお願いします。

明日からは夏休み！



明日から夏休み、夏らしい日々になりそうです。この長い夏休みをどのように過ごすか、お子さんとの計画もすすんでいることと思います。今年も新型コロナウイルス感染症対策で、外出するにも注意が必要ですが、遠くまで出かけたり、特別なイベントをしたりすることばかりが「夏休みの計画」ではありません。普段なかなかできないことにじっくり取り組んだり、夏、しかできないことに挑戦したり、疲れた身体を休めたりすることも大切な計画です。家族でゆっくり過ごす時間が、少しでもとれるといいですね。

長期休みは、「家庭に子どもを帰す」ことが原則となります。

今日までに、学級で指導を受けたり、家族で相談したりしながら決めてきた計画や約束を、時々見直したり振り返ったりしながら、自主的で充実した夏休みを過ごすことができるようご協力をお願いいたします。そんな中で夏休み中も普段同様「**自分の命は自分で守る**」ことを心掛けながら、**健康に過ごしてほしい**と思います。そこで、改めて心に留めておきたいことを、いくつか書き出しました。これらを守って、休みでなければできないことにチャレンジして、楽しい夏休みにしていってほしいと思います。

【夏休み～特に心に留めておきたいこと】

- 1学期に学んだことの**基礎・基本の復習**を確実にしましょう。計画的に学習を進めましょう。
- 調べ学習コンクールや理科展への応募、感想文や自主学習への挑戦等、それぞれの興味・関心をいかした**夏休みならではの取組み**をしましょう。
- 登校日と同じように、**毎日検温し、健康チェック表やリーバーに記入**をお願いします。
- 「**早寝、早起き、朝ご飯**」を合言葉に、一日の生活リズムを整えましょう。
- 水や車・歩行の事故や不審者等に気をつけ、「**自分の命は自分で守る**」ことを意識して、安全・安心な生活を過ごしましょう。
- 学区外やゲームセンター**へは子どもだけで行ってはいけません。また**学区内でも柳川等、川には子どもだけで近づいてはいけません**。
- ゲームやテレビは時間を決めて楽しむようにしましょう。
熱中症にならないよう、休息を十分とり、水分や塩分の補給をしたり、適度な体温調整ができるように服装や温度管理に気をつけたりして、健康管理に心がけましょう。

新型コロナウイルス感染症の対応について

夏休み中も新型コロナウイルス感染症の流行の拡大が心配されます。そこで、以下のことへのご協力をよろしく申し上げます。

夏休み中の健康観察のご協力を引き続きお願いします。合わせてリーバーへの入力も毎日お願いします。また、児童本人が濃厚接触者、陽性者となった場合、学校への報告（豊平小学校 ☎ 72-2924）もよろしく申し上げます。

現在は県の通知により『陽性者が1名のみ発生しただけでは直ちに学級閉鎖の措置をとらなくても良い』と学級閉鎖の措置基準が変更されています。陽性者が出ているが、学級閉鎖を行わない場合、陽性者発生の情報提供をすると、個人が特定されてしまう心配があるため、個人情報保護の観点から情報提供は行いません。学級閉鎖の措置につきまして保護者のみなさまのご協力とご理解をよろしく申し上げます。